

## À propos de La French Touch Conference

**La French Touch Conference** est un événement business itinérant qui vise à mettre en avant les réussites entrepreneuriales françaises et à faire le pont entre les écosystèmes internationaux.

Elle s'est imposée à l'international comme un événement de premier plan par sa capacité à faire le pont entre l'écosystème entrepreneurial français et les écosystèmes dynamiques à l'international, faisant tout à la fois la promotion des startups et scale-ups françaises au-delà des frontières, et la promotion de la France comme un territoire innovant et dynamique.

Depuis sa création en 2014 par les entrepreneurs Gaël Duval et Cédric Giorgi, La French Touch Conference a rassemblé plus de 4000 entrepreneurs, investisseurs et grands comptes au cours de 8 éditions organisées dans les villes de Paris, New York et San Francisco.

La French Touch Conference est également à l'origine de Pitch in the Plane, un concours de startups unique au monde qui donne l'opportunité aux entrepreneurs sélectionnés de pitcher leurs concepts devant des investisseurs à bord d'un vol commercial.

-----

## About Us

**La French Touch Conference** is an itinerant business event that aims at promoting entrepreneurial successes and building bridges between French, European, and international ecosystems.

Since its creation in 2014 by entrepreneurs Gaël Duval and Cedric Giorgi, La French Touch Conference has gathered more than 4000 entrepreneurs, investors, and key accounts throughout 8 editions organized in the cities of Paris, San Francisco, and New York. Each event hosts fine guest-speakers including top C-level executives, public figures, and officials who address key trends and topics in front of international business audiences.

La French Touch Conference is also the creator of the world's only flying startup competition, Pitch in the Plane, which gives startups and entrepreneurs the unique opportunity to pitch their concepts in front of investors aboard a commercial flight.